

大妻同窓会



第9号

発行責任者 藤田 登喜子

広島・世羅だより

大妻同窓会 広島・世羅代表挨拶

藤田 登喜子

師走を迎え、何かと心せわしいこの頃でございますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

平成25年から4年間、大妻同窓会広島・世羅支部の代表を務めてくださいました伊藤妙子様から5月の総会で代表のバトンを受け取り、引き継がせていただきました。

経験不足や力量不足で、皆様方にご心配やご迷惑ばかりおかけしておりますことを大変心苦しく申し訳なく思っております。

大妻同窓会 広島・世羅支部の発展を願い、見守り育ててくださった大妻コタカ記念会の皆様方や支部を築き上げて来られた諸先輩方のご努力に心から感謝し、これからも皆様方のご支援・ご協力をいただきながら、代表としての使命を一生懸命果たして参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

6月4日（日）ホテルニューオータニで、平成29年度大妻コタカ記念会総会「青葉のつどい」と「地方同窓会代表者会議」が開催され、代表として参加させていただきました。

どのような集いなのか不安と緊張でいっぱいでしたが、会場の受付で「遠い所ご苦労様です。」と、笑顔とやさしいねぎらいの言葉かけをしてくださり、心が和み総会に臨む事ができました。総会が無事に終了し、第2部の企画では俳優の金田賢一さんと音楽家の丸尾めぐみさんのユニットでの「朗読三昧」を聴かせていただきました。

素晴らしい朗読とピアノの音色が重なり、お話の世界にどんどん吸い込まれ、想像の世界が広がっていきました。色々なジャンルの朗読に感動し、心が癒されました。

その後、大妻コタカ記念会会长 井上小百合様をはじめ、ご来賓の方々のご挨拶がありました。お話の中で、千代田のキャンパスが始まって100年目の今年、大学の校舎棟の建設も完了し、素晴らしい事や来年は大妻学院創立110周年を迎える長い伝統の中で引き継がれてきた大妻コタカ先生の精神を痛感いたしました。

地方同窓会代表者会議では、各地域の活動報告や課題についての交流がありました。

初めての参加でしたが、とても充実した一日となり、参加させていただきよかったです。感謝の気持ちでいっぱいです。学ばせていただいたことを活かし、皆様と共に、広島・世羅支部の活性化をめざしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

支部総会・懇親会

5月27日(日)瀬戸内海に面した風光明媚な東広島市安芸津町にて、平成29年度広島・世羅支部総会を開催いたしました。遠く奈良県からもご参会いただき、19名の会員の皆様がお集まりくださいました。

総会の議事がスムーズに終了した後は、お楽しみの会食となり、安芸津町の海の幸・山の幸をいただきながら、お互いに近況報告を語り合いました。会食の途中、脳トレーニングや歌やゲームを行い、会食の場が大いに盛り上がり、笑顔いっぱいの楽しいひと時を過ごすことができました。

会食後は、会場となった「へんこつ苑」のご厚意で、マイクロバスを出してくださり、安芸津町のブランド品「赤じゃがいも」畑にご案内していただきました。じゃがいも畑一面に咲き誇った白い花に心を和ませ、また、瀬戸内の海と島々が織りなす美しい風景に感動しながら、来年の再会を約束し、散会となりました。



平成29年度 役員紹介

支部長

藤田 登喜子

副支部長

植野 邦子 伊藤 妙子

庶務

奥本 芙美枝

会計

市川 宏美

会計監査

水上 八重子

評議員

広島

山中 美也子

東広島

原田 敦子

三原

大隅 百合子

尾道

藤井 巴

福山

大好 貞子

世羅

徳井 清子

よろしくお願ひいたします

お便りコーナー

いつの間にか70歳を過ぎた昔むかしのお話です。



私は高校卒業間近になり、東京に行ってみたくなりました。両親に相談すると反対されましたが、唯一「広島出身の大妻コタカ先生の大学で全寮制」ということで許可がでました。

そして、念願かなって東京での学生生活が始まりました。千代田区の大学と新宿区の牛込寮を毎日歩いて通学した思い出が蘇ります。

兄達7人の下で育ち、学校はずっと男女共学でした。初めての女子校で学ぶ日々良妻賢母を目指す自分がいました。

その後、手仕事の好きな私は、あらゆるお稽古をしたものは数知れず、中でもエッグアート等は作品がとても美しく残っています。

男勝りだった私が、大妻で学ばせていただいたおかげで家庭を守り、趣味も続けられ、今日も家族のためにパン作りをおえました。

「家族の喜ぶ顔が幸福につながる」これも大妻コタカ先生の教えでしょうか。

感謝しています。

水上 八重子



折り紙・布遊びを楽しみました



10月20日（金）安芸津町において、今後の活動計画や会計整理を行いました。その後、奥本英美枝さんから教えていただいた立体的な渡し船を折り紙で作成しました。折り紙の色を変えたり、素材を千代紙・和紙で折ってみると作品の仕上がりが違い、色々楽しむことができました。

布遊びの小物作りは時間がなくて、来年の干支の犬の型紙をいただいて家で作りました。コットンの詰め方で体型が変わり、また、目の位置で顔の表情が変わり、同じ型紙から、色々な犬ができました。

お願いとお知らせ

平成29年度年会費納入のご協力をよろしくお願いいたします。

※ 大妻コタカ記念会 2000円

郵便局振替番号 :

※ 広島・世羅支部 1000円

郵便局振替番号

※ 記入事項 姓名（旧姓も）郵便番号、住所、電話番号、卒業年月日、科、生年月
平成30年度 広島・世羅総会の予定

※ 6月16日（土）に開催予定です。

皆様、お誘い合わせてお集いくださいますようお待ちしております。

編集後記 皆様のご協力のおかげで第9号を発行することができました。心より感謝申し上げます。皆様のご意見・ご要望・近況報告等お寄せいただき、次号へ繋げていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

藤田 登喜子